

Anne-Marie  
Jeudi 7 Décembre 2012

## LE CORPS EN MOUVEMENT

Choisir une destination.

Alençon, ville de l'Orne; aucun intérêt pour moi de visiter cette ville.  
Mais le destin fit que je dus m'y rendre avec des amis.

Le matin, nous avons assisté à une cérémonie.

Au retour du restaurant, en passant, nous apercevons la maison de Thérèse. Il pleut et nous avons besoin de nous abriter. La météo avait bien annoncé de la pluie pour l'après-midi; Mais, ayant eu du soleil le matin, nous avons laissé nos parapluies dans la voiture.

Donc nous entrons et une sœur vient à notre rencontre. La visite, nous dit-elle, dure une heure. Nous acceptons: avec toute cette pluie qui tombe, au moins nous serons à l'abri pour un moment !

La sœur est remplacée, pour la visite, par une dame.

Dès le début, la visite est intéressante:

- Il y a la vie du père et de la mère de Thérèse.
- Les objets ayant appartenu à la famille Martin de l'époque (1800 à 1951).  
Tous ces objets et jouets sont très bien conservés.

Ensuite nous passons à la visite de la maison qui se trouve au même endroit.  
C'est une très belle maison.

Ce qui est intéressant et surprenant, c'est que les casseroles, les tableaux et les différents endroits, sont animés, éclairés.

Reproduction exacte des papiers peints et carrelages. Les boiseries et les meubles sont d'époque.

En sortant dans le couloir, une voix appelle : « maman » et une autre répond : « oui, Thérèse ». Nous sommes surpris, il n'y a personne!

L'explication nous est donnée par la dame qui nous fait la visite.

Je vous invite à voir le musée et la maison de Thérèse à Alençon.